

Erstes eTwinning-Projekt im Schuljahr 2024/25:

„Taking care of people brings us together“

Im Schuljahr 2024/25 ist die Klasse der Pharmazeutisch-kaufmännischen Angestellten im zweiten Ausbildungsjahr mit einem ganz besonderen Projekt gestartet: dem ersten eTwinning-Projekt unserer Schule! Gemeinsam mit einer Partnerschulklasse aus dem slowakischen Považská Bystrica – angehende Pflegefachkräfte, ebenfalls im zweiten Ausbildungsjahr – stand das verbindende Motto im Mittelpunkt: „Taking care of people brings us together“.

Zu Beginn des Projekts lernten sich die Schülerinnen und Schüler beider Klassen auf digitalem Weg kennen. In interaktiven Steckbriefen stellten sie sich, ihre Ausbildungsberufe und persönlichen Interessen vor. Vorab wurden gemeinsame Verhaltensregeln erarbeitet, um eine wertschätzende, digitale Zusammenarbeit zu ermöglichen.

Es folgten mehrere digitale Unterrichtsstunden, in denen sich die Klassen gegenseitig ihre Schulen, Berufe und ihre jeweilige Umgebung präsentierten. Filme, Dokumente und Beiträge wurden auf der Onlineplattform von eTwinning festgehalten. Dabei wurde schnell deutlich, wie viel beide Ausbildungswege miteinander verbindet – sei es das Ziel, für Menschen da zu sein, oder der Wunsch, Verantwortung in Gesundheitsberufen zu übernehmen. Der digitale Austausch war nicht nur informativ, sondern auch persönlich bereichernd – aus virtuellem Kennenlernen wurde echtes Interesse füreinander.

Besonders schön: Schon während der ersten Projektphase wurde in beiden Gruppen der Wunsch laut, sich auch im echten Leben zu begegnen. Unsere Klasse ist daher bereits mitten in der Planung für ein reales Treffen im kommenden Schuljahr.

Wir freuen uns über den gelungenen Start dieses internationalen Projekts – und sind gespannt auf die nächste Etappe in dieser grenzüberschreitenden Zusammenarbeit!

